

АННОТАЦИЯ

Современный социальный порядок как социологическая категория : аннотация к дипломной работе / Реутский Александр Сергеевич; Факультет философии и социальных наук, Кафедра Социологии; науч. рук. А.Н. Рубанов.

Объект исследования: Социальный порядок

Предмет исследования: Сущность социального порядка, история его изучения и связанные с ним социологические теории, современное состояние и разновидности.

Цель исследования: Проанализировать историю изучения социального порядка, современные типы социального порядка и выделить черты белорусского социального порядка.

Полученные результаты и их новизна: Изучено строение социального порядка и основные влияющие на него факторы. Рассмотрена история его изучения в досоциологический период и в ходе развития социологии. Описан современный социальный порядок, его типы, тенденции и факторы, определившие развитие белорусского социального порядка и их направленность.

Ключевые слова: СОЦИАЛЬНЫЙ ПОРЯДОК, ОРГАНИЗАЦИЯ, ГОСУДАРСТВО, СТРОЙ, ЭКОНОМИКА, ПОЛИТИКА, МЕНТАЛИТЕТ, СОЦИАЛЬНЫЕ СИСТЕМЫ.

Modern social order as a sociological category : resume / Alexander Reutsky; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; scientific adviser A.N. Rubanov.

Object of research: Social order

Subject of research: The essence of the social order, the history of its study and related sociological theories, the current state and varieties.

The purpose of the study: To analyze the history of the study of social order, modern types of social order and to highlight the features of the Belarusian social order.

The results obtained and their novelty: The structure of the social order and the main factors influencing it are studied. The history of its study in the pre-sociological period and during the development of sociology is considered. Described modern social order, its types, trends and factors that determined the development of the Belarusian social order and their orientation.

Keywords: SOCIAL ORDER, ORGANIZATION, STATE, SYSTEM, ECONOMY, POLITICS, MENTALITY, SOCIAL SYSTEMS.

